

Bon anniversaire



80

Nos félicitations et meilleurs vœux à **Thérèse Maillard** qui fête son **80e anniversaire** mardi 24 novembre 2015

Thérèse Catillaz vient au monde le dimanche 24 novembre 1935 à Sommentier. Elle a déjà un frère de deux ans et demi, Jean. Ses parents Henri et Alice, travaillent un petit domaine avec deux vaches et deux cochons. Le papa fabrique des râteaux en bois et va travailler en forêt en hiver. C'est dans ce village qu'elle passe son enfance et y effectue une partie de sa scolarité. Puis il y a un premier déménagement à Promasens où la famille loue un domaine de 12 poses, soit le double de celui de Sommentier. Six ans plus tard, en mars 1957, c'est le départ pour Cressier où les parents ont trouvé un domaine appartenant à Roger Auderset qui remet l'exploitation pour raison de santé. C'est la ferme qui se trouvait à la route du Moos (le bâtiment a été rasé en août 2014).

Thérèse rejoint les jeunes filles du « Groupement St François d'Assise » fondé en 1961-62, par le curé Pierre Gumy. Elles se réunissent à la cure où elles réparent des vêtements religieux pour les missionnaires ou préparent le Noël des personnes seules.

Un jeune agriculteur de la Poya, Bernardin Maillard vient régulièrement, sur sa Vespa, se promener sur la route du Moos, rouler des mécaniques pour épater sa douce. Ils se fréquentent pendant 4 ans avant d'officialiser leur rencontre. Le 26 septembre 1964, Thérèse et Bernardin choisissent de s'unir devant Dieu. C'est une journée ensoleillée avec un vent capricieux, décidé à jouer avec le voile de la mariée.

Le couple s'installe à la Poya, près de la ligne de chemin de fer.



De cette union, 4 enfants vinrent agrandir la famille. Le 10 juillet 1965, Henri fait son apparition. Le trajet jusqu'à l'hôpital est un peu mouvementé car Bernardin n'a pas encore de voiture.

Ils ont bien pensé au tracteur mais côté confort pour la future maman et côté rapidité c'était pas vraiment ça ; c'est donc Jean qui les conduit à l'hôpital. Deux ans plus tard, soit le 1er juillet 1967, Bernadette se présente à temps à l'hôpital grâce à la nouvelle 2 CV. Comme elle était pressée, 15 minutes suffirent !

Jamais deux sans trois, Jean-Claude s'annonce par un beau jour de printemps le 14 avril 1969. Après une pause de 4 ans, Sophie vient finir d'agrandir la famille le 9 mars 1973.

Aujourd'hui, 9 petits enfants égayent leur journée et sont sources de plaisirs et de joie de vivre. C'est un couple harmonieux qui a su traverser les difficultés de la vie avec respect et optimisme et qui a fêté leurs noces d'or en 2014.

Thérèse a beaucoup fait de tricot mais aujourd'hui ses mains se fatiguent rapidement et le tricot n'est plus autant à la mode. Elle tient un petit jardin potager et adore les fleurs. Notre jubilaire aime aussi son rôle de maman de jour pour ses petits-enfants. Les mots cachés, la lecture du journal *La Liberté* et du magazine *L'Illustré* occupent aussi ses loisirs.

« Quand j'ai lu tout ça, c'est le moment d'aller au lit ! » s'exclame-t-elle en riant.

Nous lui souhaitons encore de belles années de bonheur auprès de Bernardin et de toute leur famille. (MJ)



Au temps de la Vespa...

P.S. 1707 2015-48

23.11 - 30.11.2015